

Ibos : Les enfants tiennent conseil

Publié le 28/06/2013 à 03:48



Ce conseil jeune est composé de huit filles et un seul garçon.

Les enfants de CM1 et CM2 : Blandine Abadie, Laura Bezaud, Solène Deutsch, Caliste Ruiz-Léonard, Tom Gaube, Delphine Bariqua, Charlin Deborde, Manon Coste, et Lucas Dewolf, élus au conseil municipal d'enfants, ont tenu leur premier ordre du jour et soutenu leur projet devant le conseil municipal des adultes et leurs parents.

En préambule, le maire Denis Fégné exprime sa satisfaction de constater la concrétisation de cette initiative née en 2008. «La vie municipale est un excellent apprentissage de la démocratie, de la citoyenneté, avec pour priorité : réfléchir à l'intérêt général.»

Daniel Frossard approuve et remercie enfants et parents pour leur participation. Puis chaque conseiller décline sa fonction au sein de la municipalité et Gisèle Vincent, qui pilote ces 9 jeunes élus depuis 2009, souligne leur sérieux, leur souci d'apporter un plus à la vie dans le village.

Ce conseil, composé de huit filles et un seul garçon, semble vouloir inverser le sens des difficultés rencontrées par les adultes pour réaliser la parité !

Le projet «jeunes» retenu par la municipalité concerne l'environnement, sujet qui préoccupe les adultes et mobilise les enfants qui veulent organiser une journée «propre» à Ibos. Une journée d'échanges intergénérationnels, une journée pour la protection de la flore et de la faune, une journée pour lutter contre les agressions de notre cadre de vie, une journée à l'intention de tout le monde.

C'est en partenariat avec le SYMAT qu'ils souhaitent traiter et rentabiliser les déchets récupérés.

Cette journée «propre» se déroulera en octobre prochain et sera soutenue par la municipalité.

R. C.